

# *Testimonio del ex sacerdote de la Iglesia Católica-Romana*

Gregor Dalliard

“¡Tras los bastidores de los acontecimientos del mundo!”

"Hinter den Kulissen des Weltgeschehens!"

Extracto del capítulo.

Citas:

Tres entidades [tres personas en una, Trinidad]:

"La enseñanza principal de la Iglesia Católica Romana es el llamado Dogma 'Dios es uno en tres personas'. Existen diferentes términos."

"El Papa dice muy a menudo, últimamente": "¡Los Concilios más recientes son la garantía de la unidad de los cristianos!" - ¡A eso tenemos que decirle NO!

"La Biblia, la Palabra de Dios es una garantía para la unidad de los cristianos!"

El Papa llamó de nuevo los Concilios. Allí aún éramos uno. ... Fundamento de todos los cristianos. ... "¡La Biblia dice algo diferente al respecto! ... ¡Por ello debemos detenernos [La Biblia]!"

"... se debe tomar en cuenta el dogma de una vez, el momento en los últimos años en el cual el ACK, Consejo de Iglesias Cristianas en Alemania, se quiera unir, por ejemplo: "¡Tienen que firmar la doctrina católica de la Trinidad!" - ¡Firmar la doctrina católica de la Trinidad!: ¡Este es el fundamento!" - ... que la Iglesia Católica condena la justificación de la gracia [¡véase Efesios 2:8!]. ... dice la Iglesia Católica en el Concilio de Trento por los reformadores [Lutero etc.]: "¡Maldito es el que enseña!" Cuando estuve consciente, de que yo como cura creía, me sacudió, me di cuenta entonces: Pablo habla: "maldición sobre aquellos que den otra enseñanzas..." ... Y el Papa dice todo lo contrario... "La historia [de la Iglesia Católica-Romana] completa demuestra lo contrario."

"Una estructura de poder enorme, con influencias en todos los aspectos de la existencia humana... que casi nadie puede descubrir". Y el ecumenismo mundial tiene la meta incluirlos a todos en este espíritu, e introducirlos en el pensamiento. ¡Entonces, pueden ser manipulados! Puesto a que hay poderes, poderes que no han caído... De esa manera casi no se puede escapar.

Por eso, es reconocida entre los creyentes, fieles a la biblia, y entre el ecumenismo mundial, esta iglesia mundial falsa, tan poderosa que ahora viene y resplandece. El Papa invitó a todo el mundo en el año nuevo a “Finalmente CONFIGURAR EL NUEVO ORDEN MUNDIAL. “Ya es el momento.” Y eso lo vieron miles de millones de personas.

Papa Juan Pablo II cita en: NetZeitung.de, 01.01.2004:

“... Él hizo un llamamiento para un nuevo orden mundial, desarrollo de las soluciones adecuadas a los problemas de hoy. Esto debería ocurrir sobre la base de las Naciones Unidas\*.”

“... Es decir, para los fieles será cada vez más limitado, debido a que son retratados como ENEMIGOS DE LA PAZ MUNDIAL y con gran sarcasmo, como enemigos de CRISTO. Y por eso es que en los últimos años, se da esta presión sobre las definiciones de los primeros Concilios. Todo esto está relacionados entre sí”.

“Concilios”:

- El primer Concilio ecuménico, aquél que ha vivido todo el llamado mundo cristiano, que incluía a los obispos de Oriente, toda Arabia, Jerusalén y todas estas áreas, Asia y de hecho, incluido ya el continente europeo, eran 325.

- El segundo Concilio 381, allí se trata también del Espíritu santo, etc., Constantinopla.

- Éfeso 431: ¡... Ese fue el resultado de Nicea..! “Que María es la Madre de Dios” por eso ya estamos viendo las consecuencias desastrosas de una cristiandad totalmente errada en este dogma fundamental. Entonces, lógicamente la María Madre “Dios” debe haber dado a luz. ... Y por eso tenemos... que hoy en día en la Iglesia Católica tenemos...

- 553 segundo Concilio de Constantinopla.

- 587 Laodicea

... Los concilios se convocaron principalmente por los emperadores, de los llamados imperios romanos. Un total de 21 concilios ecuménicos de 1962 a 1965, hasta el Concilio Vaticano II”.

“El odio a los Judíos en la liturgia de la Iglesia Católica”:

... En 1965 todavía orábamos por “la maldición de los Judíos”. Hasta 1965, en la Iglesia se tiene ... tiene - sacerdote (cura) dice las [oraciones habladas] el Viernes Santo, “que son las oraciones más grandes” (se le llama así), [y éstas] son dirigidas a Dios. Y el viernes Santo acuden ciertamente... Millones a los servicios religiosos, ¡Está repleto! ... Y entonces el cura ha recitado las citas del Antiguo Testamento, los profetas, y ha hecho un llamamiento a: ¡“Mi pueblo, mi pueblo, les hice!” Pero si el sacerdote ha vociferado en contra de los judíos... ¡Eso penetra hasta la fibra más profunda! Y luego ha gritado: “Tú me mataste” y luego ha enumerado todo lo que

los judíos habían hecho. ¡Eso conmueve hasta el alma! Y después comenzó odio contra los judíos por millones de personas y así también podemos entender muy bien la “Segunda Guerra Mundial”. Incluso Hitler aprendió el odio a los judíos cuando era un niño, él que era devoto... Cuando era un niño era un miembro del coro, y allí, él también escuchó el odio contra los judíos: ¡[Cómo] Lo fomentó la gente de la Iglesia Católica en el viernes Santo!

¡Y primero en el Concilio se ha de retirar (del Concilio Vaticano II, 1965)!

Sin embargo, fue mucho lo que se introdujo en la liturgia en el segundo o el tercer siglo en todas partes hasta 1965 en repetidas oraciones. Esta fobia judía que todavía está insertada en la definición de la Trinidad:

¡»Se querían alejar del Dios de Abraham, Isaac y Jacob!«

ATENCIÓN:

¡“Y debido a esto se necesitaba un Dios en tres personas, y por eso se necesitaban dos personas que son Dios - sin embargo, no son dioses!”

¡El odio a los judíos jugó aquí un papel muy importante!

Y luego se le sumó un segundo punto. Se quería que María la Magna Mater / la gran madre, ¿Para qué hiciera que cosa? ¡Para que *PARIERA A DIOS!* ... Para que está, María, sea la que parió a Dios, se debía definir de antemano que Jesús es absolutamente Dios en todos los aspectos...

¿Entendemos estas consideraciones que resuenan allí? Debido a la Magna Mater / gran madre, de la que habla Jeremías, en el capítulo 44, Hechos de los apóstoles 19 leemos la Magna Mater / gran madre:

Éfeso era el centro de la Reina del Cielo, la Magna Mater. Y antes del tiempo de Cristo peregrinaban millones cada año hacia Éfeso al templo sagrado de Semíramis [Artemisa] o Diana, y los monjes llevaban sus oraciones y sus votos. Ellos adoraban a esa diosa. ... ¡Todos ellos dijeron que la Magna Mater. Los Hechos 19:27, que todo el mundo veneraba a la Magna Mater!

La Magna Mater fue la fuerza dominante del mundo en ese momento. ...

Los profetas tienen que bloquear muy fuertemente a esta d-osa, este espíritu, este oponente. Y luego se incorpora el Espíritu de forma rápida mediante la doctrina de la Trinidad [las tres entidades, tres divinas personas]. ¡Eso fue un puente! Y así tenemos en 431 d.C. en Éfeso el dogma...

En ese momento Historius, un obispo y muchos otros habían opinado en contra del dogma. “No, ... María es la parió a Cristo.” - Y entonces, fueron excluidos, porque se dijo: “No, Jesús es Dios como el Padre. Jesús es absolutamente idéntico al Padre”.

Así que Historius ha sido condenado y se ha establecido el dogma:

María la madre de Jesús, no es "la madre de Jesús", esto es una ofensa.

"*[Ella es], la progenitora de Dios' ella dio a luz a Dios*"!

Así de refinado ha actuado el diablo en contra de la palabra de Dios y en contra del Dios de Abraham, Isaac y Jacob y el poder... ¡Hoy en día esta gran herejía es en su compilación, lo que leemos, la principal lección por la que todos deben jurar que quieren unirse en la cristiandad!

"Este es el más importante, el Concilio de Nicea en el año 325, en Éfeso en el año 431 y luego, Constantinopla".

"Por tanto, vayan, y hagan discípulos de todas las naciones bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo." ¡Esa fórmula bautismal es el dogma fundamental de la Iglesia Católica! "¡No debe ser bautizado ningún recién nacido "en el nombre de Jesús!"... El sacerdote tiene que mantener la fórmula dogmática de manera precisa (de lo contrario el bebé no se salva). En caso de que no se considere alguno de los tres elementos en la consagración de un sacramento, entonces la persona no se integra a la comunidad de los creyentes y se pierde para siempre.

El, el sacerdote... debe cumplir con las tres cosas, correspondientes: ¡Sólo se deben decir las palabras que dicta el Vaticano, luego, es de manera doble; tiene que hacer las bendiciones y tiene que utilizar los objetos y cosas precisas que dicta el Vaticano, además debe tener la intención dentro del corazón de querer hacer exactamente lo que el Papa exige! Él se hace uno completo y luego lo administra, y luego a lo testimonio, a los sacramentos. ¡A una persona como esa más adelante se le hace muy difícil elegir a Jesús!

Se forma un obligación/pacto. ¡Este es una entrega / un traspaso doble en el bautismo: esto es una entrega / un traspaso a Satanás! Porque estoy firmemente convencido de que si tenemos en cuenta todos los elementos de tal bautismo éste (es) literalmente una entrega!

¡Ahora debemos preguntarnos: Luego viene fórmula bautismal que ya no se encuentra [en las sagradas Escrituras]!

Lo que Pablo era, era un estafador... ¡Y todos bautizaban sólo en el nombre de Jesús!

Tomamos por ejemplo a Eusebio. Eusebio fue un escritor Iglesia... Y es realmente interesante, en los textos anteriores siempre nos encontramos con Eusebio siempre el bautismo en el nombre de Jesús, así como luego con Pablo y con los otros. Y cuando la doctrina de la Trinidad fue formulada, encontramos siempre en sus textos sólo la fórmula de Trinidad. ¡Y por eso nos damos cuenta que también hoy en día es así, que esa sección ha sido introducida más tarde en la Biblia!"

"Y el emperador Constantino hizo un pacto en contra de los Judíos y por eso los obispos todavía usan la Mitra en honor al dios Mitra ;[El dios del sol: Baal, el dios del sol es Lucifer, Satanás mismo]! La Mitra era el dios de los soldados romanos y en cuyo honor descansaban el domingo. ¡Y entonces, el domingo, el sacerdote principal del Mitraísmo llevaba a cabo el mismo Ritual como el que hace ahora el cura católico en la misa!

"...Comer pan... mientras (que) el sacerdote hablaba de la divinidad interior. ¡Y luego, los soldados comían y luego creían que podían conquistar el mundo entero!"

"El objetivo / La meta del Vaticano es que el conocimiento de la Trinidad en todas las iglesias y comunidades cristianas simplemente tome vida nuevamente porque:

"El Vaticano sabe que cuando el pensamiento trinitario sea de nuevo un componente fijo en las comunidades cristianas y las iglesias libres, entonces nosotros [el Vaticano] lograremos la unidad, una vez más, más rápido, "¡es decir, poseer el dominio de todas las iglesias y comunidades cristianas!"

Extraído de: "*La Doctrina central de la Iglesia Católica*", Gregor Dalliard, ex-sacerdote de la Iglesia Católica-Romana, el ciclo de conferencias de 2004; editor: [...]

**"El mundo ahora nos está haciendo creer que todas las confesiones, deben fusionarse en el sector económico,... fusionado todo, siempre más potente, siempre más grande, de manera de que el hombre se aguante todo, lo engulla; entonces será grande y ostentoso. Las iglesias hacen lo mismo que el mundo: fusionarse, unificar. ¡El mundo se fusionó, la iglesia se fusionó, todo fusionado y finalmente se fusiona el mundo con la iglesia! ¡Eso ocurrió en el 2000: (allí) la ONU y las religiones unidas del mundo se fusionaron! ¡Y todos sabemos cuándo será eso, entonces tenemos la antigua BABILONIA plenamente ante nosotros!"**

Extraído de: "*Carta Ecuménica Europea*", Gregor Dalliard, ex-sacerdote de la Iglesia Católica-Romana, el ciclo de conferencias de 2004

»En el primer (Evangelio) de Juan Capítulo 1:1 leemos: "La palabra se combinó y la Palabra fue con Dios, y la Palabra era Dios."

Ahora es la palabra Dios sin artículo: "y la Palabra era Dios." Es la palabra "Theos". ¡Si se quiere decir "Dios", entonces hubiese sido con el artículo! ¡Pero como esto está escrito aquí sin el artículo, significa: "y la Palabra era ser divino!"

Jesucristo es solo "ser divino", por eso sólo "Theos" ¡{sin artículo}! "¡Esta distinción tiene que hacerse!"«

Extraído de: "*La Doctrina central de la Iglesia Católica*", Gregor Dalliard, ex-sacerdote de la Iglesia Católica-Romana, el ciclo de conferencias de 2004